

## défi

# Recherche « Familles à énergie positive »

Pour participer au défi *Familles à énergie positive*, initié par l'association *Prioriterre*, la Ville de Caen recherche 120 familles. Une condition: habiter à Caen. Les foyers - une dizaine par quartier - assureront un suivi de leur consommation tout l'hiver et adopteront de nouveaux éco-gestes pour faire baisser les factures d'énergie et d'eau. Les familles seront

accompagnées et conseillées par les *Espaces Info-Énergie*.

- Les volontaires peuvent s'inscrire sur le site internet [www.caen.familles-a-energie-positive.fr](http://www.caen.familles-a-energie-positive.fr). Si vous vous sentez une âme de meneur et avez envie de motiver les autres familles du quartier, vous pouvez cocher la case « Capitaine ».

- Début du défi: le 1<sup>er</sup> décem-

bre. Des mallettes contenant des instruments pour mesurer les énergies seront remises aux participants.

- Proclamation des résultats: juin 2017. Le quartier le plus économe, la famille la plus économe et la famille qui a réalisé le plus d'économies d'énergie seront récompensés.



M.J

L'ADEME, la Ville de Caen et les *Espaces Info-Énergie* lancent le défi.